



Blois est magique.

Il me rend plus forte,
Plus déterminée,
Parmi les sentiers enivrants
De ma confiance en moi
Et du coup, envers les autres.

Je ris de tout.

Je suis émerveillé
A chaque fois que je m'aère,
...L'esprit, le corps.

Blois est magique,

Il suffit que Moi,
Je le rende magique
Pour Toi.



Sors de ta cachette !

Alors qu'il était là,

Sous nos yeux tout le temps :

Je parle des chemins

Ou des endroits,

Ou des personnes

Les plus cachés

Que je n'y aurais jamais imaginé.



Mon pèlerinage passe par

L'église Saint-Nicolas-Saint-Laumer.

Elle me fait penser à l'église de la Celle,

En plus compliqué.

Elle est de style roman,

Bâtie quasiment au même moment,

Au XII siècle.



Mieux en vrai !

*Ce matin,
J'ai entendu le spectacle
« L'enfant et l'espoir ».*

*Le portable,
Et c'est y est,
Le tour est joué !*

C'est mieux en vrai !



C'est le luxe !

Moi, j'ai la chance de me payer le luxe.

*Cela embaume la chambre avec l'odeur de mon enfance,
Si chérie.*

Je choisis celle que je veux prendre pour la manger.

Je la déguste, morceau par morceau.

*A chaque instant,
Cela me réveille les papilles de la joie.*

Je souris.

Je ne les mange pas toutes.

*Elles sont toujours là,
Quand la faim me rend visite.*

Pour nous, c'est quoi un précaire?
C'est quelqu'un dans une position
instable. C'est quelqu'un qui
n'arrive pas à trouver sa
place. C'est un filtre social.
Marie-Noëlle, 63 ans.

Les larmes m'ont prise.

J'approuve.

Pour Elle.

Moi,

J'en suis encore plus défaitiste :

Une situation précaire,

C'est une situation dont l'avenir,

La durée,

La stabilité

Ne sont plus du tout

Assurés.



Libres,

A nous d'en faire profiter les autres

Au présent!

Le moment le plus important de ma vie, c'est le présent. L'être le plus important est celui qui se trouve en face de moi à ce moment-là. —Maître Eckhart



Pour moi,

C'est cela

La liberté.



Plus jeune,
Professeur des écoles,
Marié avec nos deux enfants,
Ayant eu un AVC,
Je sais ce qu'il en coûte
D'être précaire de la Vie,
Bien sûr,
Au niveau de ma
Personne.





SEULE

L'avortement dans le ventre de ma mère qui n'a pas marché (1973, Ouais !).

Mes parents « âgés » (même si aujourd'hui les parents ne sembleraient pas âgés du tout, 43 ans !).

MA dépression puisque ma mère est toujours en dépression, mon père avec qui on ne pouvait pas discuter (mes parents aimants !).

Ma fratrie décalée (aimante !).

Violences sexuelles à la maternelle (je n'ai pas trouvé de choses bien à en opposition).

Asthmatique et allergique (joie des médecins et des médicaments ! Clin d'œil !).

Déménagements (pour un pirate, cela vaut le coup !)

Morts en cascade dont notre petite chérie à cinq mois de grossesse, une élève de ma classe, mon père, et bien d'autres personnes qui nous manquent (paix à eux tous...)



Violence psychologique de mon mari (aimant !)



Je n'avais qu'une raison d'être encore en vie :

L'école.

J'aimais apprendre aux enfants.

Et aux miens,

Principalement.

Alors, AVC...

Comment dire ?

J'aimerai pouvoir dire que c'est moi qui l'ai voulu

Pour pouvoir dire ce que j'avais à dire.

La neuroscience est là pour cela.



Lors de ma reconstruction,
Avec l'aide de mes soignants-enseignants,
La parole,
Même si c'est parfois par écrit,
Je l'ai encore.



Independance day !

A l'issue des séances de psychologie,
J'en ai déduit que j'étais entre-deux.

Je ris, je pleure.

Les émotions
Ont toute la place
Pour me traverser
Et me laisser,
Pour une fois,
Tranquille.

L'énergie négative
Et l'énergie positive
Crée le mouvement,
Pour avancer.



Je ris plus que je ne pleure.

Pour cela,

J'ai de la gratitude envers moi.

J'avance petit à petit.